



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.41
令和5年2月16日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

「スキー教室」に行ってきました！

2月9日(水)に3～6年生が猪苗代スキー場にスキー教室に行ってきました。雪不足と新型コロナウイルスの影響から過去3年間は中止となったため、4年ぶりの実施となりました。天候にも恵まれ、楽しみながら技能向上を図ることができました。インストラクターの皆様、ご指導ありがとうございました。良いスキー教室となりました。



新入生保護者説明会！

2月7日(火)に「新入学児童保護者説明会」を行い、次年度入学する保護者の皆様にご来校いただきました。入学式について、入学の心構えについて、入学前後の健康管理についてなど、長時間、説明をお聞きいただきました。学用品販売も併せて行いました。入学の日を心よりお待ちしております。



外部講師の皆様ありがとうございます！

町「学校の応援団」の講師の先生をお迎えして、8日(水)に3年生書写、15日(水)に5年生の家庭科の授業を行いました。3年生では書写の基本から丁寧にご指導いただき、子ども達がレベルアップしました。5年生ではミシンの使い方から縫い方まで優しくご指導いただき、子ども達が上手に作品を作ることができました。また6年生では警察署の方を講師にお迎えして「薬物乱用防止教室」を実施しました。子ども達は講師の先生の話聞いて、改めて薬物の危険性を理解することができました。お忙しい中ご指導いただきました講師の先生方、本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。



6年生授業参観・中学校説明会！

2月14日(火)に6年生の小学校最後の授業参観・懇談会と中学校の入学説明会を実施しました。授業参観では、子ども達から保護者の皆様に向けて、心のこもった会を開きました。保護者の皆様も子どもたちの成長に感動したことと思います。また入学説明会では、高田中学校の校長先生はじめ先生方にご来校いただき、丁寧な説明をしていただきました。中学校への希望が溢れたのではないかと思います。卒業までの登校日はあと23日。6年生にとって良い締めくくりができるように願っています。保護者の皆様、中学校の先生方、本当にありがとうございました。



校長のひとりごと

前述したとおり卒業式までの登校日は23日。あっという間です。そして卒業、進級に向けて子どもたちの心が大きく成長するのがこの時期です。星家では特に5年生の3学期に心が大きく成長した気がします。学校生活で6年生から役割を受け継いだり、スポーツ少年団でチームの中心になったり、様々な場で責任のある役割を与えられ、それを一つずつクリアしていくことで心が大きく成長していったのだと思います。長女はともかく、赤ちゃんみただった男の子たちは少したくましくなったような感じがしました。家庭においても役割を与え、それを実行させていくことで、一歩ずつ階段を上っていくのだと思います。そして子供時代に役割を与えられていることが、将来に生きてくるような気がします。